
平成２８年度第１回香芝市国民健康保険運営協議会 会議録要旨 

 

１．日 時 平成２８年８月１８日（木） 午後２時００分～午後３時００分 

２．場 所 保健センター３階 会議室 

３．出席者 出席委員 １１名  欠席委員  ３名 

保険者  １０名 

４．議 題 （１） 会長の選出について 

（２） 平成２７年度決算見込みについて 

（３） その他 

５．質疑応答 
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会長の選出について 

議題（１）に対する質疑等なし。 

平成２７年度決算見込みについて 

 

国民健康保険財政調整基金について、今後取崩さなければならない時期 

はいつと考えているのか。 

現在収支が黒字のため、いつ赤字になるか判断は難しい。しかし、医療

費が前年比で約４％増えており、今後の見通しでは、広域化しなければ

３０年度頃には収支が厳しくなってくると考えている。３０年度以降、

都道府県単位化になり、その後の収支については分からないが、基金に

ついては市の基金として保有することとなるため、県に納める納付金が

不足する場合には、基金から充当する方法等も考えられるので慎重に扱

っていきたいと考えている。 

 

３０年度以降に保険料が大幅に上がる可能性はあるか。 

医療費が今後増加していくと、３０年度以降は奈良県全体での医療費を

賄う保険料となるため、香芝市が医療費を抑えたとしても、県全体で抑

えていかなければ保険料に影響がでる。３０年度の県の見込みも勘案し

たうえで基金の活用を検討しなければならないと考えている。 

 

黒字部分を財政調整基金にもっと積立てたほうがいいのではないか。 

積立てについては、国から医療給付費等の３カ年平均の５％ぐらいを積

立てる旨の通知があり、３億３，０００万円相当の積立額になる。 

 

現在の積立額はいくらか。 

３億３，０００万円あまりとなっている。 


